
 

Río Verde cuenta con nueva Alcaldía de Mar 

 

Junto con la inauguración de la nueva Alcaldía de Mar, Sernapesca, entregó 

una lancha rápida en comodato a la Armada, para apoyar los operativos de fiscalizaciones 

que se realizan a los centros acuícolas de la zona. Así Magallane,s se convierte en la 

primera región en contar con una Lancha institucional para fiscalización de la acuicultura. 

 

Río Verde, 30 noviembre 2020. Un gran avance para la comuna de Río Verde, es la 

concreción de la nueva Alcaldía de Mar, la cual comenzaba a formalizarse en octubre de 

2019, gracias a la entrega en comodato de un terreno de 120 mts²; por parte de la 

municipalidad a la Armada de Chile y que hoy ya es una realidad, con su reciente 

inauguración, a la cual asistieron autoridades marítimas y gubernamentales. 

La ceremonia fue encabezada por la intendenta de Magallanes, Jenniffer Rojas, quien en su 

discurso destacó que, “tanto a nivel regional, como nacional, se están haciendo esfuerzos 

concretos por respetar las particularidades que tenemos en Magallanes, haciendo 

proyectos y acciones que se adapten a estas y permitiendo nuestro desarrollo local, 

tomando siempre en consideración nuestras características tanto geográficas, como 

humanas”. 

Dentro de las tareas que desarrollará esta nueva Alcaldía de Mar, está prestar ayuda a los 

navegantes, cuidando así la vida humana, apoyándolos con información meteorológica y de 

seguridad para su navegación, siendo este un importante lugar de conexión, entre 

Magallanes y la décima región. 

Otra de las buenas noticias que se entregaron, es la adquisición, por parte de Sernapesca, 

de una lancha de 12 metros de eslora, que permitirá que los fiscalizadores de la institución, 

puedan acceder sin inconvenientes a los centros de cultivo acuícola presentes en el sector 

de Seno Skyring, para realizar las fiscalizaciones pertinentes, ya que hasta el momento la 

institución no contaba con un medio de transporte propio.  

Alicia Gallardo, Directora Nacional de Sernapesca, resaltó: “estamos con mucho orgullo en 

Río Verde, con dos eventos muy relevantes para nuestra sustentabilidad de la acuicultura y 

para esta región en especial, la inauguración de la alcaldía de mar, que hizo DIRECTEMAR y 

el segundo es el convenio de comodato, donde hemos conseguido una lancha rápida para 

potenciar la fiscalización de la acuicultura en esta área, la cual vamos a trabajar en equipo 

con la DIRECTEMAR, hecho inédito en Chile y de alta importancia para la acuicultura 

nacional. Por proteger los mares, estamos trabajando como equipo y sobre todo cerca de 

un polo de gran desarrollo de la acuicultura en esta región”. 


